

つれづれの郷



第137号 発行人 社会福祉法人上磯康啓会 理事長 小松 格一
 平成 30年 1月 1日 所在地 北斗市追分7丁目11番21号
 TEL 48-1777 Fax 49-7337 メール k-turedure1@wing.ocn.ne.jp
 ホームページ <http://www.turedurenosato.sakura.ne.jp/>

明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひいたします。

新年ご挨拶

社会福祉法人上磯康啓会
 理事長 小松 格一

成年、平成三十年となりました。皆様にはつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もご指導いただきまますようお願い申し上げます。

平成十八年四月始めの事業所開始から十二年目に入りました。

昨年は社会福祉法人運営の根幹をなす社会福祉法人制度改正が実施されました。これにより法人の憲法と言われる定款変更、理事会や評議員会の役割改定などが実施され今年には本格的運営を定着させることとなります。また、社会福祉法人制度改正の大きな柱とされていた「地域における公益的取り組み」については十分検討協議し、「社会福祉法人等による利用者負担軽減」に取り組む方向で過日役員会で決定し、関係機関に申請をしたユウジです。

これは、これまで利用対象から除外されていた生活保護受給者の入所利用を一定数枠で可能とするものです。軽減は居住費のみとなりますが、少しでも地域貢献につながればと考えています。

昨今課題となっている介護人材の確保は今年度、周辺地域に複数施設の開設が予定されているため、ありの処遇改善に二層の力を注ぎたいと考えています。加えて専門

当法人の事業をご利用頂く皆様とご家族、関係機関の皆様のご多幸をお祈りいたします。

平成三十年元日

理事長 小松 格一
 理事 小松 るの子

熊本 昇
 佐々木 博史

石崎 幸男
 清水 修一

竹下 敏雄
 松山 勇一

長谷川 美智
 白石 武弘

川村 絹
 本間 文教

阿部 鋭英
 佐々木 憲治

近藤 弘子

特別養護老人ホームつれづれの郷
 特別養護老人ホームつれづれの郷
 ティサービスつれづれ

居宅介護支援事業所つれづれ

職員一同

研修を積極的に実施し質の高いサービス提供が出来るよう職員一層で精進いたします。



おねがい・お知らせ

◎1月15日(月)は、サービス費、自己負担分の郵便口座自動払い込み日になります。今月から自己負担額が変わっています。お客様の口座残高をご確認下さい。

◎個人預かり金残高を、来所の折にご確認下さい。なお、毎月、預かり金使用済みの領収書を送っています。ご確認下さい。

◎ティサービス年末年始休業
 12月30日～1月3日休業となります。

★インフルエンザ、ノロウイルスが猛威をふるっています。

★感染予防に、ご協力をお願いいたします。

★面会時の手消毒、マスク着用をお願いします。

―施設長―

◇ご意見下さい◇

ご意見箱は一・二階の公衆電話横に設置しています。苦情は左記へご連絡下さい

お客様相談窓口 賢持 堀合

でんわ 48・1777

FAX 49・7337

メールでも受付けています。

デイサービスつれづれ



↑頑張ってるよ



↑ん、おいしい



↑みんな集合！



↑変身！



↑さて誰でしょう？

12月デイサービスは最大行事の一つであるクリスマス会を19日〜25日の5日間に分けて行いました。職員がそれぞれ仮装をして、カラオケの余興等を行いました。個性的な演出もあり、皆様とても楽しまれている様子でした。利用者様にも仮装をしていただき、雰囲気を楽しんでいただきました。余興の後は、全員で「きよしこの夜」を合唱しました。また、クリスマスケーキ作りも皆様に行っていたいただき、その日の曜日によって違う装飾のケーキも見ることが出来ました。

1つ寄付ありがとうございます

北斗市 小松るり子様 川村 絹枝様 白石武弘様 松村幸子様 吉江しのぶ様 金子由利子様 福田悟様 鱈場豊子様 小野淳子様 三浦強様 並河幸子様 函館私立幼稚園 DTM連合会様 国洋様 日総

様 坂本電気様 石崎公益社 様 松田賢一様 向井自動車

七飯町 日晃清掃様

函館市 但野文子様 齊藤英子様 宮崎泰子様 坂本敦子様 前側石油様 コカコーラ ボトリング様 高木組様 東京都 田中孝子様

北斗市 泊澤由美子様

函館市 酒井 弘・のり子様



メリークリスマス

12月25日 各條館で た、ケーキやデザートに舌鼓を打つは、クリスマス会を行いました。職員がサンタクロースやトナカイに扮して、ビンゴゲームやカラオケ大会等 楽しい時間を過ごしました。得意の喉を披露する方々、歌に聴き入る方々、



もちつき
日本には稲作信仰というものがあり、稲は「稲魂」や「穀霊」が宿った神聖なものであると考へ、崇められてきました。稲から採れる米は人々の生命力を強める神聖な食糧であり、米を



ついて固める餅や、米から醸造される酒はとりわけ力が強いとされています。そこで、祝い事や特別な日であるハシの日に、餅つきをするようになりました。つれづれの郷では、12月8日に、皆さんの無病息災と来年も良い年になりますようにとの願いを込めて餅つきを行います。



1月の行事食

1/16 新年を祝う会

生ちらし
吸い物
茶碗蒸し
果物



〈おやつ：あんみつ〉

★年末から年始にかけて様々な行事食の提供がされますが、やはり人気はお刺身でしょうか？

昼食1食当たり：520kcal

1月の行事

16日 新年を祝う会
22日〜26日 理美容室

機能訓練は、つれづれの郷は午前

北斗は午後実施

クラブ活動は、毎火・金曜午後

嘱託医は毎週木曜日午後回診

歯科は随時

あとがき

今年も今年です。ことわざで「天も歩けば棒に当たる」ということわざがありますが、このことわざは全く正反対の2つの意味があるのを「存じでしようか。一つは、うろつき歩いていると、棒で叩かれるような目にあうかもしれない、だからじっとしているに限るという意味。もう一つはその反対にうろろろしていると何かいい事があるという意味です。皆様にとっては今年は何になるのでしょうか。(S)

*掲載記事写真等は社会福祉法人上磯康啓会に所属しています。無断転用を禁じます。